Le lien par la rose



Une main délicate apporta ce message d'Amour.

Ph AM

BARSAC

Depuis 13 ans à Barsac, la Saint-Valentin n'est pas seulement la fête des amoureux. Elle colle bien à la relation humaine que préconisait le maire, Dominique Cavaillol, lors de ses vœux: « On n'est pas obligé de s'aimer, mais il est important de se respecter, on aura toujours besoin les uns des autres. » Cette journée était ainsi destinée à dispenser de belles pensées, malgré une pluie incessante.

Dès son élection comme maire en décembre 2004, Philippe Meynard et son adjoint d'alors, Dominique Cavaillol, décident de créer un geste fort. Leur intention n'est pas de réaliser un coup de communication mais de créer du lien social à travers un événement qui pourrait se pérenniser. Ils se sont arrêtés sur la date de la Saint-Valentin et, tout naturellement, ont pensé

à une rose.

Pour que ce geste ait plus de sens, ce sont les conseillers disponibles qui la déposèrent dans la boîte à lettres de chaque foyer. C'est aujourd'hui un moment que les aînés attendent, beaucoup étant seuls ; cette attention leur redonne un peu de baume au cœur. Les jeunes femmes y sont également sensibles et les hommes n'y restent pas indifférents

Dans une période où « les personnes se replient, c'est le moment d'exprimer à chacun l'amour avec un grand A ».

Anne-Marie Peneau, première adjointe en charge du CCAS, est aujourd'hui non seulement la cheville ouvrière de cette floraison (1.200 roses) mais a une possibilité supplémentaire de s'enquérir de l'état de certaines personnes, de leurs besoins; le sourire trahit souvent ce que l'être humain n'exprimerait pas autrement et permet de libérer la parole.

Alain MIOT

Courrier de Gironde